



Se admiten suscripciones

De los artículos firmados es responsable el autor

“EQUIS”

céntimos

Semanario Independiente

Director: Antonio Azorín

Administrador: José Díaz

Año. II

YECLA 17 de Marzo de 1932

Número 25

FONDO

Quisiéramos, al enhebrar estas cuatro líneas que van a servir de fondo, dar la satisfacción cumplida a las muchas y diversas necesidades que pesan y se ciernen sobre la vida y el porvenir de nuestro pueblo.

Y es un hecho, que si en nuestras manos estuviera el remedio lo derramaríamos desinteresadamente sobre quienes faltara.

Pero por fortuna o desgracia, somos insolventes; carecemos de la panacea salvadora y nuestra ayuda ha de quedarse reducida en el lindero de la buena intención.

Solo un consejo, como los hombres viejos, podemos dar a nuestros lectores. Y es, como dijimos en nuestro primer número, que continúen sin afiliarse a ningún partido. Que no vendan su conciencia a la voluntad de un tercero, sea de derechas o de izquierdas o independiente. Que la verdadera independencia vive sola, como las flores del campo, desde tiempo

antes que los redentores, le dieran forma gramatical.

Y el partidismo es tirano. Y hace del hombre libre un instrumento, un esclavo sin personalidad propia.

Y por eso, decimos, hay que ser independientes y hay que destruir los partidos de cualquier índole que sean. Porque donde quiera que surge una agrupación, se crea a la vez la fuerza, irracional y salvaje, que tarde o pronto se halla en disposición de saltar sobre las voces de la razón y la justicia.

Y en nombre de ellas hay que hacer la revolución; pero esta ha de ser pacífica, lenta, constructiva; porque las revoluciones sangrientas son para la humanidad, como el pataleo para el niño... Un desahogo de fuerzas que lo deja todo igual. Simplemente inútiles.

Y aquí acaba nuestro consejo.

Antonio Azorín

El General Cabanellas en Yecla

Como ya saben nuestros lectores, el día 9 a las 7 de la tarde llegó a nuestra ciudad el Jefe superior de la G. Civil D. Miguel Cabanellas acompañado de sus bellas hijas, que venían con el exclusivo objeto de pasar un día en casa de sus buenos amigos D. Senén Rentero y doña Carmen Azorín.

El pueblo en masa se congregó ante el domicilio del Sr. Rentero para esperar al General, que fué recibido con una calurosa ovación, teniendo luego que salir a dar las gracias, estrechando la mano a todo el mundo.

Los Jefes superiores de la G. Civil de la provincia, algunas comisiones forasteras y los numerosos y entusiastas admiradores con que el Sr. Cabanellas cuenta en Yecla, estuvieron cumplimentándole largo rato.

Al día siguiente visitó el General los diversos centros y entidades de la población, en los que tuvo que dirigir la pa-

labra al público en varias ocasiones; especialmente en el Ayuntamiento, donde envió un abrazo al pueblo de Yecla, y en la Casa del Pueblo, para dedicar unas sentidísimas frases de elogio al abuelo P. Iglesias, que conmovieron y arrancaron aplausos a todos los obreros.

A medio día y en honor del General Cabanellas, celebróse en una finca cercana propiedad del matrimonio Rentero la más grande gazpachada que en Yecla se ha conocido.

Asistieron entre invitados y no invitados más de 150 comensales y se echaron unas 48 tortas.

Nos es grato recordar entre los asistentes a las señoritas de Cabanellas; señoras de Rentero, de Verdú, de Azorín, de Clavero, de Maestre, y señoritas Isidora y Clotilde Maestre, Pilar Azorín y Segundita Ortega.

Se desarrolló la fiesta en un ambiente de cordialidad y alegría, siendo especialmente dignos de mención los elocuentes discursos pronunciados por el

Sr. Alcalde y por D. Pascual Giménez (Concejal) que ante los ruegos e insistencia del Comandante Villamil y señoritas de Cabanellas no tuvieron más remedio que abrir la espita de su oratoria, asombrando a cuantos tuvimos la dicha y el placer de sentirnos acariciados por el arrullo suave y municipal de sus palabras.

Por la tarde a las 5, la familia del General Cabanellas marchó en automóvil para Cartagena, haciendo un breve alto en Jumilla donde se les tributó un recibimiento apoteósico.

Al día siguiente nos telefonó expresando su gratitud por nuestro número homenaje.

El Sr. Cabanellas nos prometió volver muy pronto.

Banco Internacional
DE
Industria y Comercio
Capital, 30.000.000 de pesetas

Sucursal en YECLA:

San Francisco, 10 y San José, 1

Salsa Republicana

Unas palabrejas hay de última novedad, hoy. Prácticamente las voy a publicar, que caray.

Sin entender de abogado te aseguro satisfecho que hoy no se estudia Derecha porque la izquierda ha triunfado.

Se dice Izquierdo Penal; pero no Izquierdo Canónico, pues sería catastrófico cosas rivales juntar.

Yo conozco a una maestra, como otras muchas que he visto que enseñan que ahora Cristo no está sentado a la diestra...

Porque Jesús, noticioso de cuanto España cambió, a la siniestra pasó de Dios Padre Poderoso.

Hasta en el Congreso mismo, los jabalies, tenores, payasos e interruptores profesan el izquierdismo.

Besteiro, de un modo absurdo, cien campanillas rompió y mil puñetazos dió siempre con el brazo zurdo.

El futbolista español la izquierda exclusiva entrena creyendo que es pierna buena y el balón, conservador.

En el ring, el puñetazo que más alto se cotiza, pues deshace en donde atiza, es, sin duda, el izquierdazo.

De nuestro pueblo, recuerdo debemos felicitar y la enhorabuena dar a las familias Izquierdo

También nos resulta grato dar la felicitación, quedando a disposición de los yeclanos zocatos.

Si saludas a una zurda, no le tenderás la diestra; estréchale su siniestra, pues la derecha es absurda.

Por la acera o en el paseo marcharás como izquierdista, y si viene un derechista, no cedas; que de un rodeo.

El buen autor no se pierda: Ha de caminar de acuerdo con estos tiempos izquierdos y ha de escribir con la izquierda.

Y si el escritor es burdo y discurre con los pies, su salvación esta es: Escribir con el pie zurdo.

De que son las diez me acuerdo; voy a acostarme ahora mismo practicando el izquierdismo: yo duermo del lado izquierdo

José Mora Bautista

